

Communiqué de presse

À Oberglabach, le nouveau centre d'accueil du département de l'Aide à l'Enfance et à la Famille de la Croix-Rouge célèbre sa « Straussfeier ».

Oberglabach, le 5 juin 2023 – D'ici quelques mois, la Croix-Rouge ouvrira un centre destiné à soutenir des jeunes en difficultés sociales et psychologique. Le Ministre de l'Éducation nationale, de l'Enfance et de la Jeunesse et de l'Enseignement supérieur et de la Recherche, Claude Meisch, était présent sur place pour la « fête du bouquet », marquant la fin des travaux de gros œuvre.

Ce nouveau projet s'inscrit directement dans la stratégie 2030 de la Croix-Rouge luxembourgeoise, au croisement de ses ambitions en matière de logement et de soutien à la jeunesse. Il s'agit notamment d'augmenter le nombre de places d'accueil pour enfants et jeunes adultes en difficultés psycho-sociales.

Claude Meisch s'est réjoui du fait que le site de Glabach permettra notamment d'accueillir des fratries et d'offrir, si le besoin se manifeste, la possibilité aux bénéficiaires de disposer d'un lieu de vie stable, de l'enfance jusqu'à l'atteinte de l'âge adulte.

« Grâce à ce centre, nous pourrons mieux aider les jeunes dans le centre et le nord du pays. », a expliqué Michel Simonis, directeur général de la Croix-Rouge luxembourgeoise qui a remercié ceux qui ont rendu le projet possible : « Il faut relever tout d'abord le legs du terrain sur lequel nous le construisons par une famille du village, mais également des dons récoltés ces dernières années et enfin le soutien du Ministère de l'Éducation nationale. »

Le centre proposera trois offres de mesures d'aide, chacune répondant à un objectif particulier. Un groupe de vie permettra d'accueillir 8 enfants âgés de 4 à 18 ans qui doivent être placés en dehors de leur cadre familial, le plus souvent suite à une décision judiciaire. Cet espace permettra de garantir que les fratries ne soient pas séparées.

En outre 5 logements encadrés, cofinancés par l'Office National de l'Enfance, accueilleront des jeunes adultes, entre 18 et 27 ans, pour leur permettre d'avoir un cadre de vie qui leur permettra de se développer. Enfin, 7 logements sur base du dispositif de prise en charge « Jugendenwunnen-plus », en collaboration avec le Lycée Technique pour Professions Éducatives et Sociales seront proposés en priorité à de futurs éducateurs, le temps de leur formation, et qui n'ont plus la possibilité de vivre à la maison.

La fin des travaux et l'accueil des premiers bénéficiaires sont prévus pour 2024.

La Croix-Rouge luxembourgeoise

La mission de la Croix-Rouge luxembourgeoise est « d'améliorer les conditions d'existence des personnes vulnérables ». Ses plus de mille bénévoles et ses plus de 3 000 professionnels en font un acteur majeur dans les domaines de la Santé, du Social, de la Jeunesse et de l'Humanitaire.

La Croix-Rouge luxembourgeoise est ainsi engagée dans des activités aussi diverses que l'aide humanitaire internationale d'urgence, les soins à domicile, la transfusion sanguine, la réhabilitation, l'accueil de personnes âgées ou dépendantes en centres de jour ou intégrés, l'assistance sociale, l'accueil des migrants et réfugiés, l'aide individuelle aux personnes en difficulté, les maisons relais et les maisons de jeunes ou encore les services thérapeutiques socio-familiaux.

Contact Presse

Service Communication
Julien Naramski
+352 27 55-2121
media@croix-rouge.lu
<http://www.croix-rouge.lu>